



## Las alevines torreñas, campeonas en el "Club Cordillera"

*Las niñas del C. A. Las Torres ganaron el pasado sábado 4 de junio el "Trofeo Escuelas Base" de conjuntos de gimnasia rítmica organizado por el club murciano*

Las integrantes del equipo alevín femenino del C. A. Las Torres de Cotillas se proclamaron campeonas el pasado sábado 4 de junio del "Trofeo Escuelas Base" de conjuntos de gimnasia rítmica que organizó el "Club Cordillera" de Murcia. Las torreñas, dirigidas por su entrenadora Lorena Hernández, cosecharon así un gran resultado que refrenda el trabajo que vienen realizando en los últimos meses.

Un trabajo que les llevó el pasado 7 de mayo hasta el tercer tercer puesto en la primera edición del Campeonato de Gimnasia Rítmica por conjuntos disputado en el Pabellón "Fausto Vicent" de Alcantarilla con la participación de 300 gimnastas de toda la Región. Además, anteriormente habían conseguido sendos cuartos puestos en los campeonatos anteriores celebrados en Alguazas y Los Alcázares

